
 

SOCIÉTÉ DES PARENTS 
DE L’ÉCOLE ALEXANDRE-TACHÉ 

Procès-verbal 
Réunion du mardi 13 octobre 2015 à 19h30 

 
 

Présences : Clément Lapointe, Monique Pouliot, Corrine Sunderman, Marlène Dumais, 
Kathleen Armstrong, Sophie Moffet-Sutton, Josée Côté, Bénédicte Létourneau, 
Sylvie Pon, Manon Kulay, Micheline Spencer, Claude Viel – Directeur de l’école 
Lise Roy-Maxwell 

 
1. Mot de bienvenue  

1.1  Choisir une secrétaire pour cette réunion – Micheline Spencer 
 

 
2. Adoption de l’ordre du jour  

 

Josée Côté propose l’adoption de l’ordre du jour. Appuyée par Monique Pouliot. Adoptée 

à l’unanimité. 

 
3. Adoption du procès-verbal du 17 juin 2014  

 

 

Monique Pouliot propose l’adoption du procès-verbal du 17 juin 2015. Appuyée par 

Sophie Moffet-Sutton.  Adoptée à l’unanimité. 

 
4.  Rapport du président   

4.1. Revoir la liste pour confirmer les coordonnées des nouveaux membres  
4.2. Recherche d’un(e) secrétaire – Micheline Spencer sera la secrétaire pour 

cette réunion 
4.3. Élection de la trésorière  

 

Josée Côté propose  Kathleen Armstrong comme trésorière. Appuyée par Monique 

Pouliot. Adoptée à l’unanimité. 

 
4.4. Dates des réunions pour l’année  (voir les dates des réunions du conseil 

des parents) 
 
 



 

 
 

 
5.  Rapport de la trésorière – Lise R-M  

5.1.  Rapport financier mensuel – 30 septembre 2015 
Compte ordinaire  
Solde en date du 13 octobre 2015    4 447,37 $ 

  
Compte casino  
Solde en date du 13 octobre  2015   22 018,03 $ 
 
Madame Armstrong remercie Lise Roy-Maxwell pour son travail 
comme ancienne trésorière. 
 

5.2.  Revoir le budget final de l’année scolaire 2014-2015  
 
Lorsque madame Lise Roy-Maxwell regarde au compte-rendu du profit de la 
soirée Bal des Finissants 1984/casino, elle questionne si notre école a reçu le bon 
montant des profits.   AT 33% et LM 66% .  Josée Côté confirme que les montants 
sont corrects et furent basés sur les billets vendus et l’achat des dons pour 
l`encan. 
 
5.3.  Discuter le budget pour l’année scolaire 2015-2016  
 
Kathleen et Lise vont se rencontrer pour parler du budget et M. Viel va avoir des 
idées à discuter à la prochaine réunion.  Ce point sera discuté le 10 novembre 
2015. 
 

6.  Collecte de fonds pour l’année 2015-2016  
6.1.  Don de la Société des parents de l’école Père-Lacombe le 22 juin 2015 =            

        2 500,00$ - Faire une carte de remerciement 
 
Sophie Moffet-Sutton s’occupe de la carte de remerciement. 
 
Marlene Dumais, l’ancienne présidente du Conseil de parents de Père Lacombe 
(qui est maintenant un membre de notre société),  fut celle responsable du don.  
Elle en fut grandement remerciée. 
  
  
6.2   Idées du groupe pour des levées de fonds 

 
Bénédicte Letourneau suggère une vente de paniers de fleurs pour la fête des 
mères.  Elle nous fournira plus d`informations prochainement. 
 
Une vente QSP est aussi suggérée par M. Viel.  
 



 

Une vente de pâte à biscuits rapporte beaucoup selon M. Viel. 
 
 
M. Viel dit qu’on doit questionner le pourquoi des levées de fonds. Il y a beaucoup 
de levées de fonds dans l’école.  Est-ce qu’on veut plutôt investir dans le casino 
du mois d’avril avec LM? 
 
Calahoo Meats est aussi une option, mais c’est beaucoup de travail selon Corinne 
Sunderman. 
 
Il y a une suggestion d`un achat d`une machine à maïs soufflé ou à slush.  Ceci 
n’est pas une option à cause des prises de courant dans la grande salle.    
 
La distributrice est fermée et le Bistro est ouvert.  Les fonds  du Bistro sont pour le 
programme de l’apprentissage et transitions. 
 
On doit attendre le budget à la prochaine réunion afin de connaitre les besoins de 
levées de fonds. 
 
 
   

7.  Varia  
 
7.1 Est-ce que la société de parents de AT veut participer au vin fromage/casino 

encore cette année? 
 
Si vous voulez vous engager, il faut s’engager plus que les années précédentes.  Selon 
Corinne Sunderman  la clientèle est différente à l’école Alexandre Taché. C’est difficile 
de les impliquer et de les encourager à y assister.  C’est une soirée pour les parents.   
Selon plusieurs membres, c’est trop de travail pour ce que ça rapporte. 
 
Le comité de AT décide de ne pas participer à l’activité du vin fromage/casino. 
 
7.2 We Day  

 
Sophie Moffet-Sutton propose un autobus coach, afin de savoir si les coûts pourraient 
être séparés avec LM.  Aucun intérêt n’est manifesté pour débourser à cet égard. 
 
 
7.3 Compte de banque – signatures 

 
  



 

 

Monique Pouliot propose que Clément Lapointe, le président, Sophie Moffet-Sutton, la 

vice-présidente et Kathleen Armstrong, la trésorière soient les signataire pour les comptes 

de banque de la société de parents de l`école Alexandre-Taché.  Les chèques auront 

besoin de deux signatures.   Appuyée par Micheline Spencer. Adoptée à l’unanimité. 

 
 
7.4 Remboursement du café du BBQ à M. Clément Lapointe 

 

 
Josée Côté propose qu’on rembourse M. Clément Lapointe pour le café du BBQ pour le 
montant de $59,38. Appuyée par Monique Pouliot. Adoptée à l’unanimité. 
 

 
 
8.  Date de la prochaine réunion  
 
10 novembre 2015 
 
9.  Clôture de la réunion  
 
 

Monique Pouliot propose la clôture de la réunion à 20h59. Appuyée par Sophie Moffet-

Sutton.  Adoptée à l’unanimité. 

 
 

Ordre du jour préparé par : Clément Lapointe 
Président, société des parents de l’école Alexandre-Taché 

 
Procès-verbal préparé par : Micheline Spencer 

Secrétaire pour la réunion 
 


